

Baptist Schmid, geb 1845. 23/8 † 1909 25/12 hatte 2 Töchter. Katharina heiratete Guido Gierer, Metzgermeister, Agathe auf die Heimat 1919 Leo Frommknecht von Hochgreuten, Gem. Betzigau bei Kempten. Er war mit Herm. Morser, Bettnau, im Feld und kam dadurch nach Mitten. Frommknecht ist eifiger Musiker.

Joh. Wetzler übernahm 13.8.1806 das Anwesen v. s. Mutter.

1. Johann Wetzler 1785 - 1857
Magd. geb. Geist † 1813
Krensz. " Hornstein 1785 – 1867 verh. 1813
2. dann die ledigen Kinder
M. Anna 1807–1870, Josef 1808–1856, Zäcil 1814 -?
Katharina 1816-1895, Anton 1824-1829 u. Joh.
1828 -1868
3. Joh. Bapt. Schmid 1845 - 1909
Krensz. Mayer N'horn 15, 1861 – 1937 verh. 1888
4. Leo Frommknecht 1881 -
Agathe geb. Schmid 1892 - verh. 1919

Haus Nr. 34 Baptist Schmid

Dieses Anwesen hat sich im Laufe der Jahre nicht viel verändert und hatte früher den Hausnamen „Lange Hanses“, den Familienname Wetzler. Von dieser Familie waren zuletzt noch 2 Söhne und 3 Töchter da, die alle ledig blieben und auch ledig starben. Die jüngste und letzte des Geschlechts Katharina geb. 1816 übergab noch vor ihrem Tode das Ganze dem heutigen Besitzer Baptist Schmid, aus Peters Haus in Mitten, dessen Frau eine geborene Mayer aus Nonnenhorn ist.